

Anfrage
öffentlich

Datum
20.05.2014

Nummer
F0102/14

Absender

FDP-Ratsfraktion

Adressat

Oberbürgermeister
Herrn Dr. Lutz Trümper

Gremium

Stadtrat

Sitzungstermin

22.05.2014

Kurztitel

Umgang mit Denkmälern in der Landeshauptstadt

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister!

Die Volksstimme vom 13.05.2014 veröffentlichte eine Leserschrift, die sich kritisch mit dem Abstellen von Fahrrädern an dem Modell der Ulrichskirche befasste.

Das Modell der Ulrichskirche und auch die Modelle der anderen zerstörten Altstadtkirchen sind mit Hilfe von Spenden und rein aus ehrenamtlichem Engagement hergestellt und aufgestellt wurden. Sie dienen dem Gedenken und nicht dem Abstellen von Fahrrädern.

Ich bitte Sie, nachstehende Fragen mündlich und ggf. ergänzend schriftlich zu beantworten:

1. Ist der Verwaltung bekannt, dass die Kirchenmodelle hin und wieder als Fahrabstellmöglichkeit genutzt werden?
2. Welche Maßnahmen können ergriffen werden, um diese "Fehlnutzung" abzustellen, damit die Kirchenmodelle von den Magdeburgern und den Gästen der Landeshauptstadt ohne Verrenkungen angesehen werden können?
3. Wer kommt für mögliche Verschmutzungen und Beschädigungen an den Denkmälern auf?

Gregor Bartelmann
Stadtrat